



5 de noviembre de 2018

## **Encuentro de trabajo con la Generalitat Valenciana para tratar temas que afectan a la Vega Baja**

### **El presidente de la CHS, Mario Urrea, recibe al secretario autonómico de Medio Ambiente y al director del Agua del gobierno valenciano**

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, ha mantenido esta mañana una reunión con el secretario autonómico de Medio Ambiente y Cambio Climático, Fran Quesada, y con el director del Agua de la Generalitat Valenciana, Manuel Aldeguer. Durante el encuentro, se han tratado diversos temas que afectan a la Vega Baja y al territorio de la Comunidad Valenciana que hay dentro de la demarcación hidrográfica del Segura.

En primer lugar, se ha decidido trabajar coordinadamente entre ambas administraciones en una campaña de concienciación ciudadana sobre el problema que suponen los residuos flotantes en el río Segura y en los canales de riego de la Vega Baja. Además, se han establecido protocolos de colaboración para actuar en la margen izquierda del río Segura y para seguir avanzando en los estudios de recuperación ambiental del Vinalopó.